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小田急線新百合ヶ丘駅から小田急バス「田園
調布学園大学前」下車、田園都市線たまプラザ
駅から東急バス「田園調布学園大学前」下車	

	 ＪＲ東海は、7月から犬蔵の消防総合訓練所と潮見台給水所で大気質調査や地質調
査、宮前美しの森、王禅寺特別緑地保全地区で動植物調査を始めました。犬蔵や王
禅寺の辺りで立坑を造るか、あるいは残土を運ぶルートにすることが考えられます。	 
	
	

	 ＪＲ東海が王禅寺、潮見台、犬蔵で調査を開始―立坑の建設地か？	 
	
	

★私たちは、昨年の住民説明会のあと、納得いかない思いで勉強会を始めた麻生区、	 
	 	 宮前区民の集まりです。JR東海や自治体にリニア新幹線の計画に関する情報公開	 
	 	 を要求し、住民が納得できない建設計画の凍結を求めています。	 
・講演後は質疑応答、リニア沿線団体の方々からの状況報告を織り交ぜながら話し	 
	 	 合う学習会を企画しました。	 
・どなたでも参加できます。多くの皆さんのご参加をお待ちしております。	 

	 使用電力は原発3～5基分？	

	 リニアが使う電力は平均して東海道
新幹線の３倍と言われていますが、
ＪＲ東海ははっきりしたデータを出
しません。ピーク時の必要使用電力
は原発3～5基分と専門家は推定して
います。	

　　　　　　　　「リニア新幹線を考える」シンポジウム
　　　　　　◆と　き　：　２０１２年１０月　７日（日）　午後６時～８時半	  
　　　　　　◆ところ　：　麻生市民館　大会議室	  
　　　　　　◆講　師 ：　上田昌文氏　（ＮＰＯ法人市民科学研究室）	  
　　　　　 　　共　催　：　リニア新幹線を考える麻生の会　・　リニア新幹線を考える東京・神奈川連絡会	  
	

★１０月には麻生市民館でシンポジウムも予定しています。こちらもご参加ください	

リニアは強力な電磁波を発生させます。強力
な電磁波は発ガン性があると国際的に警告さ
れています。車内や駅の電磁波の数値や防御
シールドについて、ＪＲ東海はデータを明ら
かにしていません。また、立坑付近での人体
への影響は長期的には不明確です。	

	 電磁波の人体への影響は？	

	 ９兆円という巨額の工事費に税金は	 
　投入されないのか？	


